

Tennistalent auf Kurs

Lara Schmidt 5. auf Bundesrangliste

LAUF – Das Laufer Tennistalent Lara Schmidt, die für den 1. FC Nürnberg spielt, ist weiter auf Erfolgskurs.

Nach zwei dritten und drei zweiten Plätzen sowie einem Turniersieg war sie bei ihrem ersten Europe-Turnier in Slowenien, wo sie jeweils die zweite Runde im Einzel sowie im Doppel erreichte. Bei den bayerischen Meisterschaften erreichte sie Platz zwei und wurde dafür vom Bayerischen Tennisverband für den Deutschen Mannschaftswettbewerb nominiert, bei dem Bayern den 6. Platz erreichte. Bei zu den Herbert-Fuchs-Spielen in Freising erreichte sie mit dem Bezirk Mittelfranken Platz 4.

Dazu holte sich Lara den Sieg beim mgn-Cup in Eckental und spielte sich in Pisek (Tschechien) und bei den International Championship of Baden - ins Viertelfinale. Zum Abschluss gewann sie zwei Sandplatzturniere in Nürnberg, wo sie noch den Titel „Nürnberger Stadtmeisterin“ einheimste.

Auf den jetzt veröffentlichten Ranglisten der Juniorinnen überraschte Lara mit einem 5 Rang in der Deutschen Rangliste, in Bayern steht sie auf Rang 3 ihrer Altersklasse U12 (Jahrgang 1999).

Nach diesen Platzierungen ist Lara für die BTV-Doppelmeisterschaften (Nürnberg), Baden-Open (Leimen), DTB-Jahrgangsturnier (Stuttgart), Bayerische Hallenmeisterschaften (Nürnberg) und den DTB-Südwest-Circuit (Stuttgart) vom BTV und DTB nominiert.